

de secrets que j'ignore et qui attendent la main qui me les révélera.

Fleur-des-neiges s'assit à sa table. Pensive, elle laissa son regard se perdre dans la lumière bleue du jardin. Puis son visage s'éclaira.

– J'ai trouvé, maître. C'est une histoire très simple qui doit pouvoir s'écrire facilement. Mais c'est aussi une histoire triste. Et je ne sais pas si les mots sauront dire tout ce que je ressens.

– Les mots peuvent beaucoup quand on sait les apprivoiser, répondit Matsuo. Écris et ne pense à rien d'autre.

C'est ainsi que Fleur-des-neiges écrivit la première histoire de sa vie. Une jeune fille nommée Ikeda aimait un jeune garçon nommé Hiroshi. Chaque fois qu'il paraissait devant elle, elle sentait son cœur battre plus fort. Mais le garçon ne la regardait pas. Y avait-il à cela une raison ? Était-ce parce que son père possédait de grandes terres et qu'il habitait une belle maison, alors qu'Ikeda